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ПРОТОКОЛ 
VI заседания комитета по технике и аграрным технологиям ассоциации 

«Украинский клуб аграрного бизнеса» 

18.09.2014 

 

Повестка дня: отчет хода подготовки к выставке «ИнтерАгро», обсуждение 

общеполитических вопросов и ситуации в агросекторе. 

 

В работе заседание комитета приняли участие члены комитета по технике и аграрным 

технологиям, всего – 15 человек. 

 

1. Сергей Высоцкий выступил по вопросам подготовки к выставке «ИнтерАгро».  

 

Маркетинг. С начала октября будет распространяться информация по выставке на 

телеканалах (кроме АР Крым, Донецкой и Луганской областей). Сейчас работает колл-

центр. Начали звонить потенциальным посетителям с АР Крым. По последней 

информации прозвонили 40% телефонной базы, 25% из них выразили желание 

посетить выставку. Виктор Сыч предложил сделать опрос по явке, сообщить членам 

Комитета и написать пресс-релизы в случае, если будет достаточное количество 

посетителей. Это должно простимулировать тех, кто сомневается, что в этом году на 

выставке будет меньше людей. 

Программа мероприятия. Запланировано около 30 мероприятий в течение выставки: 

по сервису, запасным частям, круглый стол по рынку сельскохозяйственной техники и 

т.д.. Подробная программа будет на сайте. Традиционно будут проводиться две 

крупные национальные экспозиции: французская и немецкая.   

Сейчас существуют проблемы с иностранцами - отказываются приезжать. В пятницу (19 

сентября) будет около 60 тыс. пригласительных. Членам Комитета техники и аграрных 

технологий будет предоставлено нужное количество.  

Сергей Высоцкий также попросил представителей комитета проинформировать их о 

своих новинках, ноу-хау, для дальнейшего их использования в рассылках по базе 

потенциальных посетителей.   

Организация мероприятия. Решен вопрос обогрева помещений. Закуплены 

электрические обогреватели, по электрическим сетям проблем не будет, поскольку 

проведены профессиональные расчеты, и нагрузка будет в соответствии с их 

возможностями.  

Парковка. Количество парковочных мест будет на уровне прошлого года. Будет 

организован VIP-паркинг и отдельный заезд. Количество мест на VIP-парковке будет 

зависеть от площади экспозиции на выставке.  

Площади. Некоторые участники уменьшили площадь экспозиций в этом году. Пустые 

площади есть в таких павильонах: первый - около 300 кв.м, третий - около 400 кв.м.  

Иван Паламар порекомендовал сделать проходы между экспозициями шире, что 

займет свободную площадь и придаст комфорта в перемещении посетителей. 19 

сентября Киевская международная контрактовая ярмарка (КМКЯ) сделает рассылку по 

запланированной явке посетителей.  

Безопасность. Сергей Высоцкий сообщил, что учитывая ситуацию в стране, охраны 

будет достаточно: пожарные, охранники, собаки для поиска взрывчатки и т.д.. Будут 

также планы эвакуации. Вячеслав Семеняк уточнил, может ли выставка вообще не 

состояться. Представитель КМКЯ ответил, что только в случае оккупации Киева.  

Алекс Лисситса поднял вопрос потребности проведения VIP-тура, ведь в прошлом 

году у участников было мало времени для осмотра стендов. Виктор Сыч ответил, что 

лучше уделить по 20 минут на стенд, просмотреть все, а дальше персонально каждый 

будет подробно общаться с той компанией, которая его заинтересовала. Нужно 

организовывать VIP-тур на второй-третий день выставки. 
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2. На заседании были обсуждены вопросы развития АПК и страны в целом. 

 

Алекс Лисситса сообщил, что премьер-министр собирал представите лей украинских 

агрокомпаний несколько раз, министра аграрной политики не приглашают на такие 

встречи. Результаты переговоров:  

 Налогообложение - скорее всего оставят существующую систему 

налогообложения агрокомпаний до 2017 года.  

 Дерегуляция - технику перевели под контроль Министерства внутренних дел 

Украины.  

 Земля - нужно постепенное внедрение рынка земель через продажу на аукционе 

государственных земель.  

 В 2014 году АПК, скорее всего займет первое место по экспорту и ВВП в стране.  

 Кадровые назначения - согласование назначений на руководящие должности с 

агрокомпаниями.  

 Позиция Минфина – НГО должны принимать серьезную и активную роль в 

государственном управлении.  

У Министерства аграрной политики и продовольствия Украины забирают все функции. 

Возможно, это делается с целью дальнейшей его ликвидации. Влияния  они больше не 

имеют, остались только функции статистики и контроля над ВУЗами 1-2 уровня 

аккредитации.  

 

Вячеслав Семеняк также предложил УКАБ провести исследование по инвестиционным 

бизнес настроениях и технике. 

 

По итогам заседания были приняты следующие резолюции: 

- утвердить нововведения, предложенные для улучшения качества сервиса на выставке 

«ИнтерАгро»; 

- УКАБу – рассмотреть возможность проведения исследования; 

- провести следующее заседание Комитета техники и аграрных технологий в начале 

октября 2015 года. 

 
Председатель                                                                            Иван Паламар 

 

 
Секретарь                                                                                 Игорь Остапчук 


